



Jorge Álvarez buscará la Presidencia por MC

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, anunció ayer que el líder de los diputados federales de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, será quien lo sustituya como precandidato a la Presidencia de la República.

A través de un video en su cuenta de X, el mandatario estatal, acompañado de su esposa Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey y del propio Álvarez Máynez, fustigó “a los ilusos de la vieja política” que creyeron que atacándolo dejarían a los jóvenes sin una opción “fresca” en la contienda presidencial.

“Pues se equivocan, porque Samuel era el precandidato, pero somos millones en este equipo, en esta colectividad que queremos algo nuevo.

“Así que hoy quiero decirles que entregó la estafeta aquí a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez... quiero decirles que tenemos candidato, muy bueno, precandidato y es el más naranja y fosfo de todos”, expresó García.

Aseguró que el todavía diputado federal es el que tiene más antigüedad y mejor representa la plataforma de MC.

Agregó que Álvarez Máynez es también quien más trabajo político y territorial ha hecho en su partido en todo el país y se refirió a él como una persona íntegra, joven, y por esa razón los va a representar.

“Tiene un nivel que yo admiro, por eso le invité a ser coordinador de campaña y ahora va a ser a la inversa, ahora él va a ser la imagen, la cara, el precandidato y próximo presiden-

te en la República de México.

Por su parte, Álvarez Máynez ensalzó la administración de su anfitrión y sostuvo que García “puso a temblar el sistema” en diez días de precampaña, contrario a Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum que dijo, tienen siete meses “gastando el dinero de la gente, derrochando, haciendo mítines, espectaculares y no lograron lo que ustedes lograron en diez días”.

En la sesión de la Comisión Permanente de Movimiento Ciudadano este miércoles se aprobará su plataforma electoral, también se espera que se formalice la precandidatura a la Presidencia del coordinador de los diputados federales naranjas en la sede del partido donde se hará el registro oficial de Álvarez Máynez. / JORGE X. LÓPEZ Y LUIS VALDÉS



DECISIÓN. Samuel García fue quien destapó al próximo precandidato presidencial.